

ACTA N° 2/23
SESION ORDINARIA DE LA COMISION INFORMATIVA
DE SERVICIOS SOCIALES E IGUALDAD DE OPORTUNIDADES
CELEBRADA EL DÍA 15 DE FEBRERO DE 2023

ASISTENTES

PRESIDENCIA

Tte. de Alcalde Doña Ángela García Almeida

VOCALES

Concejal Don Félix Javier Ajates Mories
Concejal Don Ángel Sánchez Jiménez
Concejal Don Félix Meneses Sánchez
Concejala Doña Sonia García-Dorrego
Concejal Don Javier Martín Navas
Concejala Dña. Inmaculada Pose Parra
Concejal Dña. María Sonsoles Sánchez-Reyes Peñamaría
Concejal Don Miguel Encinar Castro
Concejala Dña. Azucena Jiménez Martín
Concejala Dña. Eva Arias Aira
Concejal Don José Antonio Martín Herráez
Concejala Doña Julia Martín Velayos

SECRETARIO

Don Israel Muñoz Rodríguez

TÉCNICOS

Don Jesús Garzón Vázquez
Doña Nuria Arroyo Martín
Don Daniel García Pérez

En la Ciudad de Ávila, siendo las once horas y treinta y cuatro minutos del día 15 de febrero de dos mil veintitrés, se reúne, de manera presencial, en la sala de banderas del palacio de los Verdugo, bajo la Presidencia de la Sra. Tte. de Alcalde doña Ángela García Almeida, la Comisión Informativa de Servicios Sociales e Igualdad de Oportunidades, al objeto de celebrar, en primera convocatoria, sesión ordinaria correspondiente al mes de febrero, a la que concurren los miembros corporativos arriba relacionados, para tratar de los asuntos comprendidos en el siguiente Orden del Día.

- 1.- Aprobación, si procede, del Acta de la sesión anterior.
- 2.- Plan Municipal de Mayores

- 2.1 Huertos de San Nicolás para mayores 2023
- 2.2 Curso de cocina 2023
- 2.3 Proyecto integración de las personas mayores en la sociedad de la información 2023.
- 2.4 Conoce tu provincia

3.- Igualdad

- 3.1 Actividades conmemorativas del Día Internacional de la Mujer.

4. Juventud

- 4.1 Programa Kedada formativa segundo trimestre.

5.- Accesibilidad

- 5.1 Programa Descubriendo una Semana Santa diferente 2023.

6.- Asuntos de la Presidencia

7.- Ruegos y preguntas

1.- Aprobación, si procede, del Acta de la sesión anterior.

La presidenta dijo si había alguna alegación al acta de la sesión anterior y al no existir ninguna quedó aprobada por unanimidad de todos los miembros de la Comisión.

A continuación se trataron los siguientes puntos del orden del día.

2.- Plan Municipal de Mayores

2.1 Huertos de San Nicolás para mayores 2023

2.2 Curso de cocina 2023

2.3 Proyecto integración de las personas mayores en la sociedad de la información 2023.

2.4 Conoce tu provincia

Se trataron en conjunto todos los puntos correspondientes al Plan Municipal de Mayores, que fueron presentados por la presidenta.

Tomó la palabra la concejala socialista Azucena Jiménez quien hizo las siguientes intervenciones:

En primer lugar preguntó que quién contrata el monitor de los huertos urbanos a lo que se contestó que la contratación la efectúa el área de Medio Ambiente, solicitando la concejala socialista conocer la cantidad que cobra dicho monitor.

Por otra parte también quiso conocer por qué no existe el mismo número de participantes en los diferentes talleres, ya que tanto en los huertos como en el taller de tic hay veinte personas mientras que en el de cocina sólo se ofrecen quince plazas, a lo que desde la presidencia se contestó que el número de personas en el taller de cocina viene determinado por el lugar en el que se realiza, ya que las instalaciones tienen un aforo máximo.

En cuanto al programa Conoce tu provincia se advirtió que en el proyecto sólo aparece reflejada la primera salida a lo que la presidencia contestó que se irá informando de las próximas en las siguientes comisiones y que existe la posibilidad de aportar otros destinos. La concejala socialista también preguntó si varía el coste dependiendo del lugar a lo que se contestó que sí, y que cada uno de los gastos llevan su propia fiscalización.

Inmaculada Pose, del grupo municipal popular dijo que echa en falta en la actividad Conoce tu provincia una programación anual a lo que la presidenta dijo que valorando la acogida que tengan dichas salidas se irán programando más o menos.

Todos los puntos contenidos en el epígrafe 2 Plan Municipal de Mayores fue dictaminado favorablemente por unanimidad de todos los miembros de la Comisión.

3.- Igualdad

3.1 Actividades conmemorativas del Día Internacional de la Mujer.

Desde la presidencia se presentaron las actividades.

Azucena Jiménez advirtió que hay varias actividades en las que falta determinar el lugar de celebración, como por ejemplo la lectura del manifiesto.

El técnico de Igualdad respondió que el manifiesto coincidirá con la inauguración de un grafiti conmemorativo que se está elaborando a partir de las imágenes que están aportando las asociaciones del Consejo Municipal de Personas con Discapacidad y la ubicación del mismo dependerá de las dimensiones que resulten del boceto. La concejala socialista también preguntó qué se tiene pensado si hace mal tiempo a lo que se contestó que la inauguración del grafiti se cambiaría de fecha.

El programa de actividades conmemorativas del Día Internacional de la Mujer fue dictaminado favorablemente por unanimidad de todos los miembros de la Comisión.

4. Juventud

4.1 Programa Kedada formativa segundo trimestre.

En cuanto a este programa la concejala Azucena Jiménez expresó su agradecimiento por haberse remitido con la convocatoria la formación de los monitores y aprovechó para preguntar si se da la oportunidad a otras personas. La técnica de Juventud dijo que hay una bolsa de empleo con numerosos currículum y que es determinante que las personas interesadas puedan facturar y presentar las facturas por face. Azucena Jiménez también solicitó que se pasen los presupuestos de los talleres desglosados.

Este punto fue dictaminado favorablemente por unanimidad de todos los miembros de la Comisión.

5.- Accesibilidad

5.1 Programa Descubriendo una Semana Santa diferente 2023.

Se cedió la palabra al técnico de accesibilidad quien explicó las novedades de este año, que consisten principalmente en que se va a realizar un catálogo en lectura fácil de la exposición que se va a celebrar en la Catedral, que se va a incorporar el intérprete de lengua de signos a todos los pregones de la Semana Santa que se celebrarán en Madrid, Valladolid y Ávila y que se realizará la audiodescripción de la procesión del Domingo de Ramos.

Azucena Jiménez planteó que sería interesante poner una zona silenciosa al igual que en la cabalgata de Reyes, a lo que la presidenta contestó que en el caso de la Semana Santa no ha sido demandado por la asociación de autismo.

Inmaculada Pose también aportó que se silencien los semáforos para que no suenen durante las procesiones.

El programa fue dictaminado favorablemente por unanimidad de todos los miembros de la Comisión.

6.- Asuntos de la Presidencia

En primer lugar la presidenta informó de que el próximo martes se va a realizar una excursión con los niños del Consejo de Infancia a Valladolid, para visitar el planetario, el museo de las Ciencias y el Pleno de las Cortes de Castilla y León, indicando que aún no se conoce el número de participantes ya que no ha concluido el plazo de inscripción. Azucena Jiménez pidió que se pase la lista con el número de participantes en esta actividad.

La presidenta también informó sobre el proyecto nonstopable que se va a ampliar para seguir sensibilizando en los colegios.

Seguidamente la presidenta dio respuesta a las preguntas planteadas en la Junta de Gobierno Local, que son las siguientes:

El grupo municipal socialista había preguntado que por qué se había perdido la subvención para el tercer aula de la Piedra Machucana a lo que la presidenta contestó que no había niños y por lo tanto no se pudo abrir ni se autorizó dicho aula.

El grupo municipal popular había pedido que se incremente la aportación que se hace a Cáritas, a lo que se respondió que de momento no se puede aumentar, atendiendo a la estabilidad presupuestaria.

También se había solicitado en Junta de Gobierno Local que se informe sobre la situación de la Escuela Infantil de las Hervencias a lo que la presidenta contestó que no se va a licitar el servicio sino el alquiler por eso no se ha incluido en el Plan anual de contratación. También advirtió que desde Secretaría se ven dificultades en cuanto a la generación de demanda debido a la gratuidad para el alumnado de uno y dos años por la oferta que se hace desde los centros educativos.

Otra pregunta de Junta de Gobierno versó sobre por qué no había asistido nadie del Ayuntamiento a una reunión de Infancia convocada desde la Junta de Castilla y León a lo que se respondió que a la técnica de Infancia no le había llegado la convocatoria y que ya se ha hablado con la Junta para ponerse al día.

Por último se preguntó sobre las cuotas de comunidad de los locales de la calle Burgos del año 2022 que estaban pendientes de pago a lo que la presidenta contestó que ya se han pagado.

7.- Ruegos y preguntas

Tanto Julia Martín, concejala del grupo municipal Ciudadanos como José Antonio Herráez, concejal no adscrito, no hicieron ninguna intervención en este punto.

Azucena Jiménez, en nombre del grupo municipal socialista expuso los siguientes temas:

Destacó cómo es llamativo que en el Ceas centro no exista ninguna dependencia pendiente, mientras que en el Ceas Sur hay muchas pendientes.

También solicitó más información sobre la implantación de una actividad de apoyo escolar en la casa de las ideas, a lo que la técnica de Juventud dijo que están todas las plazas cubiertas y se harán más. De igual modo, Azucena Jiménez también pidió información sobre el banco de tiempo del espacio joven a lo que la técnica de Juventud dijo que ahora mismo está parado desde el Covid, aunque sí que se sigue intentando.

Por otra parte, la concejala socialista dijo que han visto en televisión la iniciativa adopta un abuelo y quería saber qué se está haciendo desde el Ayuntamiento en este tema, a lo que la presidenta dijo que se emitirá informe.

Por otra parte también se preguntó si se sabía algo sobre la residencia que quiere hacer la Junta de Castilla y León a lo que después de consultar a los diferentes grupos políticos se dijo que no se tenía ningún dato, animando la presidenta a que se pregunte en las Cortes de Castilla y León por parte de los procuradores.

Por último, la concejala socialista dijo que se han enterado por la prensa de que se va a realizar un parque infantil cubierto. La presidenta informó que se han presentado cinco licitadores, se están realizando los informes técnicos y luego se abrirá el sobre económico. La presidenta afirmó que este tema ha pasado por la Junta de Gobierno Local, por lo que los grupos políticos sí que tenían conocimiento y que no puede aportar una fecha de finalización ya que primero hay que cumplir los trámites y tiempos para la adjudicación.

A continuación tomó la palabra Inmaculada Pose, del grupo municipal popular quien realizó las siguientes preguntas:

En primer lugar preguntó cuándo se van a convocar las subvenciones de los Consejos Municipales, a lo que la presidenta contestó que en el próximo pleno del mes de febrero se va a llevar para su aprobación el plan de subvenciones y una vez que esté aprobado se pueden iniciar las convocatorias.

También quiso conocer el estado en el que se encuentra el pliego de los campamentos urbanos, a lo que la presidenta contestó que se está trabajando y que se aceptan aportaciones.

Por último quiso conocer cómo van las obras de la casa de acogida a lo que se informó que las personas de la casa están alojadas en un piso de tránsito y que la finalización de las obras se espera para el mes de mayo.

Y no habiendo más asuntos que tratar, la Presidenta levantó la sesión, siendo las doce horas y dos minutos del día al principio indicado, de todo lo cual yo, como Secretario, doy fe.

VºBº

La Presidenta

El Secretario de la Comisión,